



TIAP HARI DISHUB TERJUNKAN PETUGAS PEMBERSIH Rambu Lalu Lintas Korban Vandalisme Makin Marak

YOGYA (KR) - Aksi vandalisme tidak hanya menasar tembok maupun jembatan yang menjadi fasilitas publik. Rambu lalu lintas yang berupa papan petunjuk arah, alat pemberi isyarat lalu lintas (APILL), papan nama jalan dan rambu lainnya turut menjadi korban bahkan semakin marak.

Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogya Agus Arif Nugroho, menyebut setiap hari pihaknya menerjunkan petugas untuk melakukan pembersihan rambu lalu lintas.

"Bentuknya macam-macam mulai coretan, tempelan stiker maupun pamflet. Setiap hari ada petugas yang melakukan pembersihan," tandasnya, Selasa (10/9).

Selain menjadi kegiatan rutin, pihaknya juga mengapresiasi semua pihak yang turut memiliki kepedulian. Seperti aksi peduli dari Perumda BPR Bank Jogja yang bersama-sama melakukan pembersihan rambu lalu lintas di sepanjang Jalan Urip Sumoharjo dan Jalan Jenderal Sudirman. Pembersihan rambu lalu lintas menjadi komitmen Dinas Perhubungan guna memastikan keselamatan dan kelancaran arus lalu lintas di Kota Yogya.

Agus berharap semakin banyak pihak yang memiliki kepedulian. Tidak hanya dalam rangka pembersihan rambu lalu lintas dari vandalisme melainkan perawatan berbagai rambu yang telah disediakan oleh

pemerintah. Hal tersebut bukan hanya berimbas pada keselamatan dan kelancaran arus lalu lintas melainkan juga menjaga estetika Kota Yogya.

"Kami ingin semua memiliki sikap tertib dalam berkendara. Tetapi ketika banyak rambu yang tertutup oleh vandal maka bisa tidak terbaca dan tidak dipahami dengan baik oleh pengendara. Ini tentu dapat memicu terjadinya kecelakaan yang tidak kita harapkan," urainya.

Oleh karena itu pihaknya akan terus menjaga kolaborasi yang sudah terbangun guna meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga infrastruktur lalu lintas dan lingkungan sekitarnya agar tetap bersih dan terawat dengan baik. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005